

RENCANA PELAKSANAAN PEMBELAJARAN
CALON GURU PENGGERAK (CGP)

SATUAN PENDIDIKAN : SDN 9 PINGGIR
KELAS / SEMESTER : 6 (ENAM) /1 (SATU)
PELAJARAN : 5. AYO MEMBAYAR ZAKAT
PEMBELAJARAN KE : 1 (SATU)
ALOKASI WAKTU : 10 Menit

A. TUJUAN PEMBELAJARAN :

1. Menjalankan kewajiban berzakat sebagai implementasi dari pemahaman rukun Islam.
2. Memahami ketentuan zakat dengan baik dan benar
3. Memahami hikmah zakat, infaq dan sedekah sebagai implementasi dari rukun Islam.

B. KEGIATAN PEMBELAJARAN

NO	KEGIATAN	WAKTU
1	PENDAHULUAN <ul style="list-style-type: none">• salam, berdoa , membaca surat pendek• Guru mengecek kehadiran peserta didik• Guru menyampaikan tujuan dan manfaat pembelajaran tentang topik yang akan diajarkan• Guru menyampaikan garis besar cakupan materi dan langkah pembelajaran	1 menit
2	KEGIATAN INTI <ol style="list-style-type: none">a. Peserta didik mengamati gambar/ilustrasi yang terdapat dalam buku teks.b. Peserta didik diberi kesempatan untuk menanya tentang hal yang telahc. diamatinya, apabila mengalami kesulitan guru memberikan bimbingand. dan panduan (stimulus) agar peserta didik mencari tahu dengan carae. bertanya.f. Peserta didik secara berkelompok mengidentifikasi macam-macam zakat, pengertian, kriteria/syarat wajib, dan waktu pembayaran atau pengeluarannya, orang-orang yang berhak menerima zakat dan hikmah zakat.g. Setiap kelompok mendiskusikan hasil identifikasi tersebut dan membuat beberapa pertanyaan yang relevan.h. Guru memberi kesempatan kepada setiap kelompok untuk mempresentasikan hasil diskusinya, sementara kelompok lain ikut mencermati dan mengajukan berbagai pertanyaan yang sudah dipersiapkan.i. Guru memberikan penguatan terhadap hasil diskusi peserta didik dengan menjelaskan kembali makna zakat, macam-macam zakat, pengertian, kriteria/syarat, orang-orang yang menerima zakat dan hikmah zakat.	8 menit
3	Penutup <ul style="list-style-type: none">▪ Peserta didik membuat kesimpulan dibantu dan dibimbing guru▪ Melaksanakan penilaian dan refleksi dengan mengajukan pertanyaan atau tanggapan peserta didik dari kegiatan yang telah dilaksanakan sebagai bahan masukan untuk perbaikan langkah selanjutnya;▪ Merencanakan kegiatan tindak lanjut dengan memberikan tugas baik cara individu▪ Menyampaikan rencana pembelajaran pada pertemuan berikutnya.	1 menit

C. PENILAIAN

- Sikap : Observasi saat proses pembelajaran
- Pengetahuan : Penugasan
- Keterampilan : Praktik dan Portofolio

Mengetahui,
Kepala UPT SDN 9 Pinggir

PinggirJanuari 2020
Guru Mapel PAI

MARFU'AH,S.Pd.SD
NIP. 19701101 199407 2 001

TINUR,S.Pd.I
NIP. 19880512 201903 2 006